

Le Venezuela commémore la rébellion civique et militaire du 4 février 1992



La Havane, 6 février, (RHC)- Des dizaines de milliers de personnes sont descendues samedi dans la rue à Caracas pour se souvenir du commandant Hugo Chavez à l'occasion de l'anniversaire de la rébellion militaire du 4 février 1992.

Mme le maire de Caracas, Carmen Melendez, a souligné l'héritage du Commandant Hugo Chavez dans l'unité civique et militaire du Venezuela.

"Nous célébrons le Jour de la Dignité Nationale, lorsque cette jeunesse militaire s'est révélée en union avec le peuple, une union civile-militaire que le Commandant Chavez nous a laissée en héritage" a-t-elle souligné au cours de la cérémonie diffusée par la chaîne Venezolana de Télévision.

Pour sa part, le premier vice-président du Parti socialiste unifié du Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, a déclaré, qu'à cette époque, le peuple vénézuélien s'est soulevé contre l'impérialisme nord-américain et la situation précaire qui existait.

"Nous nous sommes soulevés à l'époque, certains d'entre nous sans le savoir, contre l'impérialisme nord-américain, qui dirigeait ce pays. Ce pays avait été livré au Fonds monétaire international (FMI), a-t-il souligné.

Sur Twitter, le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a déclaré que cet événement, au cours duquel un groupe de jeunes officiers s'est insurgé contre le gouvernement du président de l'époque Carlos Andrés Pérez, a marqué la dynamique politique du pays, ouvrant la voie à l'union civile-militaire.

Dans son tweet, accompagné d'une vidéo rappelant les événements, le président a déclaré que ce jour était le point de départ du vent de changement qui a donné vie à la Révolution bolivarienne.

Source : TeleSur et HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312843-le-venezuela-commemore-la-rebellion-civique-et-militaire-du-4-fevrier-1992>



Radio Habana Cuba